



Arrivée

publié le 15/01/2018

Nous sommes arrivés au village de Saint-Lary vers 16h20, il n'était alors plus possible de monter au Pla d'Adet avant 18h. Nous en avons profité pour nous balader dans le centre-ville. Notre arrivée au centre s'est ensuite bien passée. Les élèves ont intégré leur chambre et récupéré leur matériel.
Vivement demain...



**Académie
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*